

Venezuela condena en la OEA campaña injerencista de Almagro

Autor Administrator

Wednesday, 22 de March de 2017

Modificado el Wednesday, 22 de March de 2017

Y voceros de la derecha nacional, quienes promueven la injerencia y ataques contra la integridad de la patria venezolana

ÁŠN.- La Misi3n Permanente de la Rep3blica Bolivariana de Venezuela ante la Organizaci3n de Estados Americanos (OEA) condena la campa±a de agresiones que promueve el secretario general de este organismo, Luis Almagro, en contra de la soberan±a del pa±s suramericano.

En un comunicado, divulgado en la pÁgina web del Ministerio de Relaciones Exteriores, los representantes del pa±s ante el organismo rechazan los reiterados ataques de Almagro y voceros de la derecha nacional, quienes promueven la injerencia y ataques contra la integridad de la patria venezolana.

A continuaci3n el comunicado

La Misi3n Permanente de la Rep3blica Bolivariana de Venezuela en la OEA

La Misi3n Permanente de la Rep3blica Bolivariana de Venezuela ante la Organizaci3n de Estados Americanos (OEA) deplora nuevamente las actuaciones del Se±or Luis Almagro, quien en su desafuero y provocadora campa±a pol±tico mediÁtica contra el Gobierno leg±timo y constitucional de Venezuela, ha convocado para el 20 de marzo de 2017 a una conferencia de prensa con militantes del partido pol±tico venezolano âœVoluntad Popularâœ, utilizando una vez mÁis los espacios de la OEA con fines proselitistas, violentando, no solo los principios de no intervenci3n en los asuntos internos de los Estados, convivencia pac±fica y buena fe, contenidos en la carta de la OEA, sino tambi3n la normativa interna de la Organizaci3n que expresamente se±ala âœLos programas o funciones de los edificios de la Organizaci3n de los Estados Americanos, o cualquiera instalaci3n de la Organizaci3n, no serÁan pol±ticos, ni tendrÁn un carÁcter o fin anÁlogo (Memorandum Administrativo NÂ68).

Con su convocatoria a travÁs de la pÁgina web oficial de la OEA, pretende ademÁis mostrar que cuenta con un aval institucional de los Árganos pol±ticos de la OEA, que no posee, es una iniciativa que responde Ánicamente a su agenda de odio personal contra un Estado miembro. Ello es una muestra mÁis del duro golpe a la institucionalidad de la OEA.

Al denunciar estos hechos, solicitamos al Presidente del Consejo Permanente que se inicien las consultas con los Estados miembros a los fines de velar por la observancia de las normas que regulan el funcionamiento de la Secretar±a General.

La Misi3n Permanente de la Rep3blica Bolivariana de Venezuela solicita muy respetuosamente al Excelent±simo Presidente del Consejo Permanente que reciba esta nota como una protesta ante la convocatoria realizada por el Se±or Almagro para una âœdiscusi3nâœ sobre asuntos internos de Venezuela y, que la transmita a los Estados Miembros Observadores Permanentes ante la OEA, en los idiomas oficiales de la Organizaci3n.

Washington D.C. 19 de marzo de 2017

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/noticias/politica/venezuela-condena-la-oea-campana-injerencista-almagro/>